

木山校長のきやまるじゃーなる 9月13日号



”実りの秋”といますが…夏休みを終えたらどんな2学期にするのか？

暦の上ではとっくに秋になっているのに、まだまだ真夏のような天候が続いています。今年の夏の気候は昨年に引き続いて史上最高の平均気温を記録したそうです。その影響で台風や大雨などの災害発生も心配されています。本当に地球はどうなっていくのでしょうか・・・

あー夏休み！チョイト 終わらないで もっとまだまだBaby♪ (TUBE「あー夏休み」より)

みなさん、どんな夏休みでしたか？ 1学期の終業式で「2024年、とっておきの夏にしましょう」と声かけました。例えば、

- ・自己最大限に部活動に集中する
- ・過去最大に勉強に取り組む
- ・探究活動のための徹底的に調査する

とか、それぞれの夏休みを過ごしたことと思います。

さて、2学期が始まりました。まだまだ暑いですが「秋」です。「秋」といえば何を思いますか？

「食欲の秋」「読書の秋」「スポーツの秋」「芸術の秋」「紅葉の秋」・・・いろいろ思い浮かべます。どれも暑い夏を乗り越え、ようやくそれまでやってきたことの成果が出る、まさに「実りの秋」、そんな季節ということなのでしょう。

この2学期、まず9月26日(木)は体育大会が予定されています。3年次生が中心となって、夏休みから準備をしてくれています。大いに盛り上がりましょう！

それから、3年次生はいよいよ進路選択の時期です。就職試験や推薦入試が始まります。自分が将来どうなりたいのか、どう生きていくのかといった夢や目標に向かって「自信」を持って挑んでください。

また2年次生は、部活動の新チームとして活躍し、総合学科としての学習や探究活動も本格化します。自分自身を「極めて」ください。

1年次生は来年スタートする探究テーマを探るべく、インターンシップも予定されています。仲間との「絆」を深め、様々な経験を積み上げましょう。

これまで何度も述べていますが、今年のキーワード『①絆・②自信・③極み』です。

さあ、2学期はまさに皆さんにとっての「実りの秋」になるよう、充実した学校生活を心がけましょう。

今後の予定

9/25(水) 体育大会 予行	10/3(木) 後期専門委員会
9/26(木) 体育大会	10/8(火) 探究中間発表会
10/1(火) 創立記念日	10/10(木)~17(木) 中間考査

